
 

 

INDICAÇÃO Nº 67/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE ESTENDER A CARGA 

HORÁRIA DO FUNCIONAMENTO DA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE E DE 

AMPLIAR OS ATENDIMENTOS RESIDENCIAIS. 

JUSTIFICATIVA: 

 Tendo em vista o fluxo de munícipes na UBS para diferentes 

necessidades e que se acentuou no cenário atual, a fim de evitar aglomerações 

e atender aqueles cidadão e cidadãs com dificuldade de sair de seu trabalho 

devido ao horário de funcionamento do mesmo, pedimos que dentro da 

possibilidade, seja estudada a ampliação do funcionamento da Unidade Básica 

de Saúde e ampliação dos atendimentos residenciais, ampliando assim, o 

atendimento à comunidade. 

 

 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 21 de junho de 2021 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª PAOLA POTRICH 

 

 


